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II^  COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

“LAVORI PUBBLICI – EDILIZIA SCOLASTICA – CIMITERO – CANTIERI DI LAVORO – 
SERVIZI ECOLOGICI – IGIENE E SANITA’ – SERVIZI IN RETE” 

 

VERBALE n. 28 del 06/12/2021 
 
L’anno duemilaventuno (2021), il giorno sei (06) mese di Dicembre, negli uffici del primo piano in via della 

Rosa (Uffici Tecnici)  si riunisce la II^, C.C.P., convocata per le ore 8,30,  g iusta nota  di convocazione Prot. gen. 

n. 48329 del  02/12/2021, per discutere i seguenti punti all’O.d.G. 

  

1)  Stato dell’arte della Piazza lignea di Selinunte. 
2)  Scuole Elementare Selinunte e problematiche scuole. 
3)  Varie ed eventuali. 
 

Alle ore  8,40 il  Presidente  della II  ̂Commissione Vincenza Viola constatato il numero legale dichiara 
aperta la seduta in prima convocazione. 
Sono presenti:  Viola Vincenza, Corleto Anna, Tripoli Aldo, Manuzza Antonino, Craparotta Marcello, 
Curiale Giuseppe, Abrignani Angelina. 
Presiede la seduta il presidente Viola Vincenza le funzioni di  segretario sono svolte dalla dipendente 
comunale Vita Maria Barruzza. 
Il Presidente inizia la seduta  ringraziando i componenti della Commissione per la partecipazione  e  
inizia a trattare il primo punto all’o.d.g,.  
Prende la parola l’Assessore Siculiana e inizia a trattare il primo punto a.d.g.,stato della piazzetta lignea 
di Selinunte. 
1° parte della piazzetta - lo smaltimento dei materiali e dei rifiuti  contribuisce a  rovinare ancor di più lo      
stato della piazzetta e a creare uno stato di degrado. 
2°  parte della piazzetta, si sta provvedendo ad ottenere un finanziamento da parte del GAC (Gruppo di 
Azione Costiera ) “il sole e l’azzurro – tra Selinunte, Sciacca e Vigata”  per un progetto di sviluppo e 
gestione  rivolto  agli operatori della pesca. L’obbiettivo  intendono perseguire è innescare processi 
virtuosi di sviluppo locale, che incrementino l’occupazione e migliorino in maniera duratura la qualità 
della vita della comunità locale sperimentando nuove soluzioni e modalità di gestione del territorio, al 
fine affermare un modello di crescita basato sulla innovazione e la qualità ambientale.  
Siculiana: La manutenzione sulla piattaforma lignea va fatta in questa maniera: 

1- 1/3 sostituzione dei travetti completamente marci. 
2- 1/3 dare una sistemazione e rinforzare i travetti. 
3- 1/3 sono buoni.  

Entra in commissione l’arch. Vincenzo Barresi. 
Curiale : il finanziamento GAC cosa prevede? 
Barresi: il finanziamento comprende  la sostituzione del tavolato e la orditura secondaria. 
Barresi: l’intervento è finanziato da Enti terzi e prevede la sostituzione del tavolato che non viene 
poggiato sopra (una parte con consolidamento e una parte con sostituzione), non si è riusciti ad operare 
prima dell’11 Novembre a casa delle condizioni climatiche e metereologiche ed eventi di calamità 
naturale. 
Tripoli:la prima parte del finanziamento di ( 80.000 euro) per il rifacimento i soldi non sono stati 
sufficienti.  
Barresi: si e chiesto un altro finanziamento in aggiunta un finanziatore terzo. 
Viola: che tempi ci sono per la manutenzione? 
Barresi: tutto il tavolato dismesso e’ stato conferito ad una ditta incaricata specializza ta per lo 
smaltimento, un’Azienda di Petrosino. 
Barresi: sta valutando con la scorta di alcuni preventivi.  
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
Alle ore 11.30 la commissione avendo trattato tutti i punti in premessa chiude la seduta. 
  

 

 
         Il   Segretario          Il  Presidente 

       F.to Vita Maria Barruzza                                                                       F.to  Vincenza Viola  

 

 


